

かみと話題と



成人式 ことしの町成人式は1月15日、町議事堂で行われました。該当者126人の中うち81人が出席し、中屋町長や来賓のあいさつ、後輩の山田美加さん（同中2年）の祝辞があり、ついで成人者を代表して兼重みゆきさん（寺洞町）が記念緑化の目録を町長に贈呈、増野都さん（旦東）が答辭を読みました。式後は講演、記念写真撮影、レクリエーションがあり、あいさつ101の音楽、成人者同士のゲームなどで、なごやかなひとときを過しました。（写真はゲームに興じる成人者）



スポーツ・ワーマンは若いね 「あら、よく曲ること」「なかなか跳べないね」…バレーボールに親しむ奥さんたちは元気はつらつ。1月24日のバレーボール練習初めはまず体力テストからということで、中学体育館はなごやかなムードがいっぱい。同好会ママさん、同志会員など約40人が自分を見直すための体力テストをしました。垂直跳び、前屈、横への反復跳びなど数種類のテストに、スポーツに励む人たちは年齢標準より若い人が多いと判って、ここにこ「これからも、しっかりやろうね。」（写真は体力テスト中の婦人）



干拓地の草焼き 1月26日午後、干拓地の草焼きが行われました。農林省所有のこの干拓地は広さ285ヘクタール。ヨシ、カヤ、セイタカアワダチソウなどの草が繁り、スズメや虫などの巣になるので、毎年、春さきに草を焼き払っているもの。消防団員約60名がタイヤに火をつけて、草の間を引っ張るとバッと火の手が上り、西風に追われて、火の波が沖の方へと広がり、3時間ばかりで焼き尽しました。（写真は焼える干拓地）

防火の習字が入選 山口地区危機物安全協会はさきに管内の小中学生から防火の習字作品を募集中。審査の結果、本町から小5玲美さんが入選しました。

井岡4年郷村美香さんが入選しました。家に持ち帰つて植えました。

木の苗や草花を寄せたもの。また、社会の事務を担当する生徒課の職員も少額

の金を寄付しました。その中で町職

員

の

ま

た

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ

う

な

い

よ